

鎌ヶ谷市教育委員会会議録

平成30年1月定例会

- 《1 期 日》 平成30年1月24日（水）
開会 午後2時20分
閉会 午後3時50分
- 《2 会 場》 北部小学校
- 《3 出席者》 皆川 征夫 教育長
皆川 準一 教育長職務代理者
奥村 さかえ 委員
住石 英治 委員
石川 宏貴 委員
- 《4 出席職員》 山崎 正史 生涯学習部長
笠井 真利子 生涯学習部参事（事）文化・スポーツ課長
吉野 光雄 生涯学習部参事（事）市民会館長
小川 宏宜 生涯学習部副参事
山田 圭子 生涯学習部副参事（事）学校教育課長
後藤 由美 教育総務課長
青木 真也 生涯学習推進課長
三石 宏 文化・スポーツ課主幹
崎田 浩史 教育総務課主幹
関 正人 教育総務課副主幹（事）教育総務係長
- 《5 議案事項》
議案第1号 平成29年度鎌ヶ谷市教育委員会教育功労者表彰について
- 《6 報告事項》

- 報告第1号 ファイターズ新人選手歓迎式典に、全国から2,800人
報告第2号 かまがやを走り出せ、新春マラソン大会
報告第3号 平成30年2月の行事予定
報告第4号 学校の近況報告について（指導）
報告第5号 学校の近況報告について（管理）

《7 傍聴者》

なし

教 育 長	<p>本日の出席委員は4名であります。定足数に達しておりますので、ただ今から、鎌ヶ谷市教育委員会1月定例会を開会します。本日は、定例で出席している者のほかに、事務局の補助説明員として文化・スポーツ課主幹の出席を、鎌ヶ谷市教育委員会会議規則第14条の規定により認めることとします。</p> <p>本日の1月定例会の会議録署名委員については、住石委員を指名します。</p> <p>本日の審議案件について、事務局の説明をお願いします。</p>
教育総務課長	<p>本日の審議案件は、「議案事項1件」「報告事項5件」です。よろしく、ご審議の程お願いいたします。</p>
教 育 長	<p>議案第1号の審議に入ります前に、議案第1号「平成29年度教育委員会教育功労者表彰について」は、人事案件であります。</p> <p>よって、鎌ヶ谷市教育委員会会議規則第13条の規定により非公開とすることについてお諮りします。</p>
教 育 長	<p>議案第1号を非公開とすることにご異議はございませんでしょうか。</p>
各 委 員	<p>異議なし</p>

教 育 長

ご異議がございませんので、議案第1号を非公開といたします。

《これより非公開》

議案第1号「平成29年度教育委員会教育功労者表彰について」は、原案のとおり可決されました。

《ここまで非公開》

以上で、議決事項を終了します。

【報告事項】

文化・スポーツ
課主幹

報告第1号「ファイターズ新入団選手歓迎式典に、全国からファン2,800人」

資料1枚目をご覧ください。

趣旨としましては、北海道日本ハムファイターズ新入団選手が本市に住民登録をするにあたり、これを歓迎する催しを通じて、市民との交流をはじめとした今後の地域活性化及び魅力づくりを目的として開催しております。

日時は、1月14日午後2時から、会場は、ファイターズ鎌ヶ谷スタジアムの屋内練習場で実施されました。

一般来場者は2,800人になりました。そのうち事前のチケット購入者及び鎌ヶ谷ファイターズ鎌ヶ谷会員など2,000人が室内練習場で会に参加、またその模様をスタンドから800人のファンの方がご覧になりました。

北海道日本ハムファイターズ新入団選手は、資料2枚目の歓迎式典のプログラムがございますとおり、ドラフト1位の清宮選手以下

7位の東大出身の宮台選手までのご紹介が行われました。

また、当日は千葉県議会議員ほか18名の来賓においていただくとともに、新入団選手の花束贈呈ということで、鎌ヶ谷市少年野球連盟所属の選手12名においていただきました。

新入団選手につきましては、転入届の提出や、手形の作成などを行っております。資料3枚目をご覧ください。清宮選手から市長へ転入届を渡している写真や新入団選手の選手がそれぞれの手形を持っている写真を掲載しております。この手形につきましては、今後、銅版で作成したうえ、2018年の新入団選手の手形として、新鎌ヶ谷駅の自由通路に掲示する予定でございます。以上です。

報告第2号「かまがやを走り出せ、新春マラソン大会」

資料2枚目をご覧ください。実施は1月21日、開会式は9時5分、最初のスタートは9時40分、大会終了が11時30分で、会場は福太郎アリーナ及び福太郎スタジアムで行われました。天候に恵まれ、晴天の中、実施されました。

参加状況としては申込人数2,367名、こちらは、前回に比べ127名減です。当日の受付者数は、2,109名で172名減、完走者数は1,950名で215名減です。これにつきましては走った方だけではなく、当日受付をされたものの体調不良のため、走られていない方もいらっしゃいますので、途中棄権という方だけではございませんでした。

申込人数につきましては、定員は当初2,000名の設定をしておりますので、今回も定員以上のご応募をいただいたということになります。当日参加率は89.1パーセント、完走率は92.4パーセントでございました。コースは、2.2キロコース、3キロコース、5キロコース、10キロコースの各コースを設定しており、結果につきましては、資料をご覧ください。と思えます。

資料3枚目をご覧ください。来賓につきましては鎌ヶ谷市議会議

員、千葉県議会議員、教育委員の方においでいただいております。

実行委員約485名態勢で実施し、大きな事故はございませんでした。成績につきましては、入賞者上位各8名を表彰するとともに、今回は、10キロ女子39歳以下の部で大阪市から参加された方がいらっしゃいましたので、遠来賞を授与しております。

最高齢賞は、船橋市から5キロコース一般男子の部で参加された方に授与しております。この方に関しては昨年も参加されており、記録を更新していただいております。また、招待選手につきましては、日本ハムファイターズ前年度高卒入団選手に参加いただいております。昨年のドラフト1位堀選手をはじめ、3名に参加していただきました。

本来であれば4名の予定でしたが、1名は体調不調のため欠席となりました。その他、陸上選手としてリスタートランニングクラブから村上康則選手が参加しております。元富士通陸上部で、2010年日本陸上選手権1,500メートルの優勝選手で、今回は、10キロコースで2位以下を大きく引き離して28分台でゴールをされております。

また、先ほど大きな怪我はなかったということをご報告させていただきましたが、参加者のうち、陸上競技場内バックストレートで最後に脚がもつれて転倒し、頭部をぶつけて、左まぶた上を怪我された方がおりました。流血はありましたが大きな怪我に至らなかったということです。この他、保健師対応で擦り傷1件があったという報告がありました。途中で具合が悪くなって救急搬送というようなことはございませんでした。

状況につきましては、陸上競技場及び走路ということで体育館前のもので2枚の写真を掲載しております。以上、「かまがやから走り出せ、新春マラソン大会」について報告いたしました。

教育総務課長

(3) 報告第3号「2月の行事予定」、資料に基づき説明を行いました。

学校教育課長	報告第4号「学校の近況報告について（指導）」、資料に基づき説明を行いました。
生涯学習部 副参事	報告第5号「学校の近況報告について（管理）」、資料に基づき説明を行いました。

鎌ヶ谷市教育委員会会議規則第32条の規定に基づき署名する。

平成30年2月14日

教育長 皆川 征夫

教育委員 住石 英治

作成者 関 正人